

Mont Jaboncillo

Écrit par Catherine Lara

Jeudi, 15 Février 2007 20:35 - Mis à jour Mercredi, 16 Septembre 2009 09:12

Du 24 au 26 janvier 2007, le journal parlé de la chaîne "TC Televisión" a présenté un reportage sur le pillage du Mont Jaboncillo, localisé à quelques kilomètres de Portoviejo.

D'après l'auteur du reportage (Winter Velásquez), et un témoin interviewé (M. Manuel Rodríguez), le mont Jaboncillo possède un riche patrimoine archéologique, qui est en train d'être exploité clandestinement. En effet, les images du reportage montraient des tessons dispersés sur tout le site, (probablement abandonnés par les pillleurs, uniquement intéressés par l'or), des structures agricoles, et des restes humains.

M. Rodríguez lui-même a en son pouvoir 3000 pièces trouvées sur le site, et s'est engagé à les remettre à l'Etat si ce-dernier construisait un musée archéologique sur le mont. De fait, lors de son reportage, le journaliste de TC Televisión s'est entretenu avec le préfet, qui a promis de faire son possible dans ce sens-là.